

# DIP. MANUEL POZOS CRUZ

## MEMORIA DE ACTIVIDADES

*15 de diciembre 2015 a 14 de enero 2016*



## Presentación

Con fundamento en el artículo 43 fracción XIII de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de Puebla, presento ante el H. Congreso del Estado Libre y Soberano de Puebla, mi Memoria de Actividades que contiene las acciones realizadas al interior del Distrito Quinto durante el periodo comprendido del 15 de diciembre de 2015 al 14 de enero de 2016.

El artículo 38 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla establece, que en los recesos del Congreso es obligación de los Diputados visitar los Distritos del Estado, para informarse de la situación que guarden la educación pública, industria, comercio, agricultura y minería, así como de los obstáculos que impidan el progreso de sus habitantes, y de las medidas que deban dictarse para suprimir esos obstáculos y favorecer el desarrollo de la riqueza pública.

Para que el proceso legislativo responda eficazmente a las demandas de la sociedad que se encuentran dentro de la competencia del Congreso del Estado de Puebla, es necesario mantener una cercanía permanente con los ciudadanos para conocer las necesidades colectivas o individuales que pudieran tener.

## Contenido

1.- Visitas al Distrito.

2.- Gestión Social y Actividades del Distrito Cinco.

3.- Propuestas e inquietudes.



## 1.- Visitas al Distrito.

Durante el periodo que se informa, en mi casa de gestión ubicada en el municipio de Tlatlauquitepec, atendí personalmente a los vecinos de la región, los cuales me compartieron inquietudes en temas de salud, seguridad, justicia, programas sociales y educación. Esta retroalimentación, me permitió dar pronta respuesta a algunas peticiones como fueron donación de medicamentos y apoyos para diversas festividades, asimismo en mi carácter de gestor he canalizado a diversas instancias de gobierno correspondientes, las solicitudes que no se encontraron dentro de mi competencia para poder responderlas, sin embargo estoy convencido de que sumando esfuerzos y trabajando coordinadamente a corto plazo, se podrá dar solución a esas necesidades específicas.

El intercambio de ideas logrado a través de la cercanía y constante comunicación con la sociedad, no solo permitirá potenciar mi labor gestora, sino de igual forma las exigencias y reclamos de la sociedad se verán plasmadas en los puntos de acuerdo e iniciativas que presentaré en el próximo periodo ordinario de sesiones.

Las reuniones vecinales que efectué en el periodo en mención, sirvieron mucho para la retroalimentación entre representado y representante en asuntos de actividad legislativa, gestión de proyectos, rendición de cuentas e ideas que repercutan dentro de la dinámica de una sociedad donde prevalece la democracia, sigo refrendando mi disposición de seguir generando acciones que beneficien a la región.

## 2.- Gestión Social y Actividades del Distrito Cinco

➤ Comprometido con distintos sectores de la población, doné mil quinientos cobertores durante la temporada invernal que fueron repartidos en la totalidad de los municipios que integran el distrito cinco, en dicha actividad tuve la oportunidad de conversar con la población y constatar las necesidades de distintos grupos vulnerables que habré de apoyar con todo lo que este a mi alcance.



- Durante la temporada Decembrinas y con la finalidad de convivir con distintos grupos y amigos de la región, apoye de manera económica para la organización de distintas posadas en los municipios de Atempan y Libres.
- La educación es una parte fundamental en el desarrollo integral de cada persona, trae consigo una serie de principios, valores, conocimientos y habilidades que en su conjunto son indispensables en el transcurrir del tiempo.

Durante el pasado 08 de enero de 2016, participé en la entrega de uniformes escolares gratuitos en la Escuela Primaria “Rafael Ávila Camacho” en San José Chiapa y en la Escuela Primaria “Aldama” en Yaonáhuac, las que con la totalidad de los alumnos beneficiados se suman a los 810 mil uniformes que de manera gratuita se han entregado y lo seguirán haciendo en el mes de enero de 2016. Es un compromiso sin precedente alguno del Gobierno del Estado por la mejora al modelo educativo poblano, dotando de las herramientas que lo hacen posible como lo son la entrega de uniformes escolares gratuitos a estudiantes de primarias públicas de nuestra Entidad, y por contar con más y mejores espacios educativos, orientando a desarrollar las competencias de las y los niños mediante una educación pertinente, incluyente y de calidad para todos los niveles. Reconocí el compromiso de los padres de familia, al ser ellos una pieza fundamental en el desarrollo de los niños.



Como Presidente de la Comisión de Cultura del H. Congreso del Estado Libre y Soberano de Puebla, asistí el pasado 14 de enero de 2016 a la Inauguración del Museo de la Evolución Puebla que despliega la biodiversidad del planeta, subrayando la riqueza natural de México y en especial del Estado de Puebla. Reconozco el compromiso del Gobierno del Estado por dotar de espacios y áreas de aprendizaje que consolidan a Puebla como uno de los Estados que más aporta al desarrollo cultural del país.



### 3.- Propuestas e Inquietudes.

- Después de conversar con habitantes de distintos municipios y sabedor de la importancia de reforzar desde lo local la base del crecimiento y desarrollo regional, gestionaré lo indispensable para el fortalecimiento municipal buscando que se cuente con los elementos normativos, administrativos y de coordinación para impulsar un desarrollo municipal de calidad.
- Es fundamental integrar un programa operativo de protección civil que enlace a los 12 municipios del distrito, los 4 de la Sierra Nororiental y los 8 del Altiplano. De lo anterior es indispensable que se pueda contar con un atlas de riesgo para detectar las zonas problemáticas ante contingencias naturales.
- Fomentar y apoyar un programa de desarrollo turístico de la región, fortaleciendo a Tlatlauquitepec como Pueblo Mágico y apoyar a todos los demás del distrito en dar a conocer las bondades y atractivos turísticos, culturales y naturales de cada uno. Con especial atención a Tepeyahualco, dotado de lo anterior y de atractivos arquitectónicos y arqueológicos.
- Se deben consolidar programas de desarrollo de vivienda, salud y educación para reducir los índices de marginación de aquellas zonas más vulnerables.
- Es imperante fortalecer la participación ciudadana en la toma de decisiones, por ello trabajaré en generar mecanismos que permita una correcta comunicación entre representante y representado.
- Se debe trabajar en seguir fomentando espacios para la integración de actividades culturales, recreativas y deportivas para el fortalecimiento personal de cada persona.

**ATENTAMENTE**  
**HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO**

**CUATRO VECES HEROICA PUEBLA DE ZARAGOZA, A 15 DE ENERO DE 2016**

**DIP. MANUEL POZOS CRUZ**

**ESTA HOJA DE FIRMA CORRESPONDE A LA TERCERA MEMORIA DE ACTIVIDADES DEL SEGUNDO AÑO LEGISLATIVO DEL DIPUTADO MANUEL POZOS CRUZ, INTEGRANTE DE LA QUINCUAGÉSIMA NOVENA LEGISLATURA DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA.**